

Liebe Marie-Therese, lieber Amandus

Wir haben unser Ziel erreicht: Die Strecke entlang dem „Rottu“ - vom Furkagletscher bis an den Genfersee - haben wir mit eigener Körperkraft zurückgelegt.

Begonnen hat bereits alles im Herbst, wo wir mit unserer Reise durch das Wallis auf dem Furkapass mit einer Wanderung starteten. Vor zwei Wochen endete unser letzter Reiseabschnitt, die Veloetappe in Le Bouverte.

Dank eures Tandems konnten alle Jugendlichen an dieser letzten Etappe teilnehmen und stolz auf Geleistetes zurückblicken.

Wir, die Jugendlichen und das Team der Sonderschulabschlussklasse des Kinderdorfes Leuk möchten es nicht unterlassen euch für die Ausleihe des Tandems nochmals herzlich zu danken. Vergelt's Gott!

Mit lieben Grüßen

Patrick  
Mike  
Corminbois  
Sabrina  
Christian  
Nicolas  
Pascal  
DOMINIC  
Mike  
K. Romain  
Urs